

# PAPARAZI

## Babinsa Koramil 20/Buayan Dampingi Penyaluran BLT Subsidi BBM

Nurfaizin - [KEBUMEN.PAPARAZI.ID](http://KEBUMEN.PAPARAZI.ID)

Sep 18, 2022 - 09:58



*Babinsa Koramil 20/Buayan Dampingi Penyaluran BLT Subsidi BBM*

KEBUMEN - Babinsa Koramil 20/Buayan, Sertu Sugeng. P melaksanakan kegiatan pendampingan penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) subsidi BBM kepada Keluarga Penerima Manfaat (KPM), akibat adanya kenaikan harga BBM. Minggu (18/09/2022)

Pendampingan yang dilakukan oleh Sertu Sugeng bertujuan untuk memberikan rasa aman, sekaligus mengecek secara langsung dan berharap agar dalam pelaksanaan kegiatan dapat berjalan dengan lancar, serta untuk memastikan bantuan tersebut betul-betul tepat sasaran.

Sertu Sugeng berharap kepada keluarga penerima manfaat yang telah menerima bantuan, agar bisa memanfaatkan dengan baik."Untuk warga yang menerima BLT BBM ini, saya berharap dimanfaatkan sebaik-baiknya, yakni dengan mendahulukan kebutuhan pokok, serta harus tetap selalu bersyukur," tuturnya.

Masih kata Babinsa Koramil 20/Adimulyo, Sertu Sugeng." Selain pelaksanaan pengamanan dan monitoring penyaluran bantuan langsung tunai BBM (BLT BBM), penyaluran kali ini juga ada penyaluran bulan September, Oktober dan BPNT September tahun 2022 Batch 2 bertempat di Balai Desa Rogodadi, Kec. Buayan.

Hadir dalam kegiatan itu, Danramil 20/Buayan diwakili Sertu Sugeng, Kapolsek Buayan diwakili Aiptu Kodirun, S.H., Kecamatan di wakili Bpk. Broto, Petugas Kantor Pos, Pemdes Bpk Basuki dan masyarakat penerima bantuan.

"Selain itu perlu diketahui bersama untuk penerima ada 476 org, untuk perbulan Rp. 150.000 untuk bulan September dan Oktober dengan jumlah Rp. 300.000 untuk BPNT sebesar Rp. 200.000 untuk bulan September tahun 2022 di Balai Desa Rogodadi, Kecamatan Buayan. Adapun rinciannya Desa Sikayu 156 orang, Desa Rogodadi 28 orang, Desa Buayan 39 orang, Desa Rangkah 39 orang, Desa Adiwarno 24 orang, Desa Wonodadi 43 orang, Desa Pakuran 45 orang, Desa Geblug 27 orang, Desa Jladri 60 orang dan Desa Karangbolong 38 orang." pungkas Sertu Sugeng.

Redaktur: Pendim 0709/Kebumen